

„Ausflug nach Korea“ in der Stadtbibliothek Bergheim/ Erftkreis

Der Regionalverband NRW der Deutsch-Koreanischen Gesellschaft e.V. und das Team der Stadtbibliothek Bergheim mit einem Kulturprogramm zu Korea für Jugendliche

Tolle Stimmung und ein volles Haus am 13.05.2023 in der Stadtbibliothek Bergheim, wo Christiane Schmidt mit ihrem Team und mit Unterstützung des Regionalverbands NRW der Deutsch-Koreanischen Gesellschaft e.V. ein buntes Programm für Kinder und Jugendliche vorbereitet hatte.



An verschiedenen Mitmachstationen konnten die 26 jungen Teilnehmer*innen, die bereits als K-Pop Interessierte Vorkenntnisse mitbrachten, die faszinierende Kultur Koreas erkunden. So gab es eine Hanbok-Anprobe mit Fotoshooting und ein Stück weiter konnte in der Hangeul-Schreibwerkstatt der Vorname der Gäste auf einem Fächer verewigt werden. An der Kochstation wurde leckeres Gimbap gerollt und anschließend verkostet und natürlich kamen auch die K-Pop-Fans nicht zu kurz, konnten sie doch ihre Idole auf einer Leinwand erleben und sich auch kreativ dabei austoben.



Nebenbei wurden den jungen Gästen Informationen vermittelt, etwa zur Entstehung der koreanischen Schrift Hangeul und zu deren Anwendung, oder auch zu der Frage warum Korea immer noch geteilt ist. Auch die Geschichte der koreanischen Krankenschwestern und Bergarbeiter in Deutschland fand reges Interesse, waren doch viele Teilnehmer*innen aus Einwanderungsfamilien anwesend.



Die abschließende Feed-Back Runde zeigte noch einmal den sehr gelungenen Nachmittag auf und machte Lust auf eine Fortsetzung des Programms, wie Christiane Schmidt von der Stadtbibliothek und Hae-Mi Masoumian von der DKG NRW feststellen konnten.

Fotos: Stadtbibliothek Bergheim, Hae-Mi Masoumian, Text: Wolfram van Stephold